
ボ
ぼ

 ラ
ら

 ン
ん

 テ
て

 ィ
ぃ

 ア
あ

 通
つう

 訳
やく

  申
もうし

 込
こみ

 書
しょ

 

申し込み
もう   こ

の日
ひ

：２０   年
ねん

   月
がつ

   日
にち

 

名
な

 前
まえ

：             （よみかた）                

住 所
じゅうしょ

：                                  

電
でん

 話
わ

：              ＦＡＸ
ふぁっくす

：                

携
けい

帯
たい

電
でん

話
わ

：                                  

 

国
くに

 /ことば       /        年齢
ねんれい

：    歳
さい

 【男
おとこ

 ／ 女
おんな

】 

通訳
つうやく

がほしい 日
ひ

：     月
がつ

    日
にち

 （    曜日
よ う び

）          

時間
じ か ん

：    時
じ

    分
ふん

 ～    時
じ

    分
ふん

          

場所
ば し ょ

：                                

どこで 通訳
つうやく

と 会
あ

いますか：                     

通訳
つうやく

する 内容
ないよう

（どんな 話
はなし

を しますか、  詳
くわ

しく 書
か

いて ください）：    

                                      

                                      

                                      

※ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

は プロ
ぷ ろ

の 通訳
つうやく

（通訳
つうやく

の 仕事
しごと

を している人
ひと

）では ありません。 

通訳
つうやく

を 間違
まちが

えても 責任
せきにん

は 持
も

ちません。 間違えたら
まちが     

 困
こま

る ときは、 プロ
ぷ ろ

の  

通訳
つうやく

を 探
さが

して ください。 

※通訳
つうやく

が ほしい日
ひ

の １０
と お

日前
かまえ

までに この「ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

通訳
つうやく

 申 込 書
もうしこみしょ

」に 書
か

いて、 

郵便
ゆうびん

か F A X
ふぁっくす

か Email
いーめーる

で 送
おく

って ください。 

【送る
おく  

ところ・聞
き

きたいとき】 堺
さかい

市立
しりつ

多文化
た ぶ ん か

交流
こうりゅう

プラザ
ぷ ら ざ

・さかい 

〒５９０－００７８ 堺
さかい

市
し

堺
さかい

区
く

南
みなみ

瓦
かわら

町
まち

２－１ 堺市
さかいし

総合
そうごう

福祉
ふ く し

会館
かいかん

 ５階
かい

 

電話
でんわ

 ０７２－２２８－７４９９ ／ ０７２－３４０－１０９０ 

F
ふぁ

A
っく

X
す

 ０７２－３４０－１０９１  E
い

-
－

mail
めーる

  kokusai@city.sakai.lg.jp 


